



Dr. Martín Eduardo Sías Casas

Es Licenciado en Enfermería por la Universidad Autónoma de Chihuahua, cuenta con una Maestría en Ciencias de la Enfermería por la Universidad de Nuevo León, Albuquerque, Nuevo México U.S.A, además cuenta con el grado de Doctor en Ciencias de la Enfermería por la Universidad Nacional de Trujillo de la República de Perú. Actualmente se desempeña como Director de la Facultad de Enfermería y Nutriología, asimismo es Docente de dicha facultad. Cuenta con experiencia como asesor y compilador en la modalidad abierta y a distancia de programas de Licenciatura de la Facultad de Enfermería. Fungió como Secretario Académico de la misma Facultad.

Por otro lado cuenta con distinciones académicas y profesionales como organizado de la tercera feria del conocimiento. "Por la Belleza del Saber", también fue ponente en la Octava Semana del Humanitarismo "Ama tu carrera de enfermería". Fue miembro del H. Consejo Universitario, Febrero 2014 a 2015. Es miembro de la Red Nacional de Investigadores en Enfermería en el IMSS 215, así también es miembro de la Red Nacional de Adicciones. Grupo GREECA. Universidad Autónoma de Nuevo León.

Cuenta con publicaciones de artículos como: " La Innovación Educativa y la Competencia Docente", "Los efectos del consumo de alcohol y tabaco entre jóvenes; una perspectiva de enfermería, "Consecuencias emocionales en el adulto mayor tras su abandono".